

WORKSHEETS (LEMBAR KERJA)

Mata Kuliah Materi	: Asuhan Pra Konsepsi
Materi	: Mahasiswa mampu memberikan KIE pada masa pra konsepsi
Nama Mahasiswa	: Selvia Indri Fatika
NIM/ Kelompok Kelas	: 2010101006 / A1

No	Keterangan	Pembahasan
1	Pengertian KIE	<ul style="list-style-type: none"> - Komunikasi kesehatan adalah usaha sistematis untuk mempengaruhi perilaku positif dimasyarakat, dengan menggunakan prinsip dan metode komunikasi baik menggunakan komunikasi pribadi maupun komunikasi massa. - Informasi adalah keterangan, gagasan maupun kenyataan yang perlu diketahui masy (pesan yang disampaikan). - Edukasi adalah proses perubahan perilaku ke arah yang positif. Pendidikan kesehatan merupakan kompetensi yang dituntut dari tenaga kesehatan karena merupakan salah satu peranan yang harus dilaksanakan dalam setiap memberikan pelayanan kesehatan.
2	Tujuan KIE	<ol style="list-style-type: none"> 1. Untuk mengurangi risiko efek kesehatan yang merugikan bagi wanita, janin, dan nenatus dengan bekerja bersama wanita tersebut untuk mengoptimalkan kesehatan, mengatasi faktor-faktor risiko yang dapat dimodifikasi dan menyediakan pendidikan tentang kehamilan yang sehat. 2. Meningkatkan pengetahuan mengenai masa pra konsepsi 3. Mendorong terjadinya proses perubahan perilaku ke arah yang positif, peningkatan pengetahuan, sikap dan praktik masyarakat (klien) secara wajar sehingga masyarakat melaksanakannya secara mantap sebagai perilaku yang sehat dan bertanggung jawab 4. Meletakkan dasar bagi mekanisme sosio cultural yang dapat menjamin berlangsungnya proses penerimaan.
3	Materi KIE berdasarkan <i>Evidence based</i>	<p>Menurut Effendy (1998), komunikasi adalah pertukaran pikiran atau keterangan dalam rangka menciptakan rasa saling mengerti dan saling percaya, demi terwujudnya hubungan yang baik antara seseorang dengan orang lain. Komunikasi adalah pertukaran fakta, gagasan, opini atau emosi antara dua orang atau lebih. Komunikasi kesehatan adalah usaha yang sistematis untuk mempengaruhi secara positif perilaku kesehatan masyarakat, dengan menggunakan berbagai prinsip dan metode komunikasi, baik menggunakan komunikasi antar pribadi maupun komunikasi massa (Notoatmodjo, 2003).</p> <p>Informasi adalah keterangan, gagasan, maupun kenyataan-kenyataan yang perlu diketahui oleh masyarakat (BKKBN, 1993). Sedangkan menurut DEPKES, 1990 Informasi adalah pesan yang disampaikan.</p>

		<p>Edukasi adalah proses perubahan perilaku kearah yang positif (DEPKES RI, 1990). Menurut Effendy (1998), pendidikan kesehatan merupakan salah satu kompetensi yang dituntut dari tenaga kesehatan, karena merupakan salah satu peranan yang harus dilaksanakan dalam setiap memberikan pelayanan kesehatan, baik itu terhadap individu, keluarga, kelompok ataupun masyarakat</p> <p>Dalam melaksanakan profesinya bidan memiliki peran sebagai pelaksana, pengelola, pendidik, dan peneliti, sebagai peran dan fungsi sebagai pelaksana memberi pelayanan KIE sesuai Evidence based pada wanita dengan melibatkan mereka sebagai klien, mencakup :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Mengkaji status kesehatan dan kebutuhan anak remaja dan wanita dalam masa pra konsepsi.2. Menentukan diagnosis dan kebutuhan dasar pelayanan dasar.3. Menyusun rencana tindakan atau layanan sebagai prioritas mendasar bersama klien.4. Menyusun rencana tindakan atau layanan sesuai dengan rencana.5. Mengevaluasi hasil tindakan atau layanan yang telah diberikan bersama klien.6. Membuat rencana tindak lanjut tindakan atau layanan bersama klien.7. Membuat pencatatan dan pelaporan asuhan kebidanan.
--	--	--